

年中だより

担任 櫻井 ゆか



# えがお



2025年が始まりました。今年は十二支の「巳(へび)」年です。ヘビが脱皮を繰り返して成長していく様子から「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来をつかむ」というステキな意味を持っているそうです。

新しい年のスタートに、キラキラした笑顔で登園してきた子どもたち。3学期も一日一日を元気に楽しく過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 1月のねらい

健康に過ごすために必要な生活習慣を身に付ける。

吐く息も白く風も冷たく感じる季節です。寒くても体を動かすことで温かくなる  
体の変化に気付いたり、運動用具を使うことで遊びに広がりが出て来ることを知ったり  
できるような支援をしていきたいと思います。



友達と思いを伝え合いながら、一緒に遊ぶことを楽しむ。

かるたやこま回しなど、友達と親しみ遊ぶ姿があります。それぞれが相手の気持ちを  
察して思いやりを持ってやりとりできるように橋渡しをしていきます。また、友達と遊ぶ  
楽しさやルールの大切さなどに気付けるようにしていきたいと思います。また、親しみの  
ある物語の一部を再現して遊んだり、役になりきってごっこ遊びをしたりするなど、  
おはなしの世界の楽しさを伝えていきたいと思います。



## お化け屋敷大成功！

はじめに「お化け屋敷をやりたい！」と言って始まったのは、1学期でした。その時にある子から「全然怖くない。」と言われたことを覚えていて「次は絶対に怖がらせたい！」と意気込んで製作が始まりました。「もっと暗くしよう。」「真っ暗は怖いから星が見えるようにしようよ。」と自分達で考えたり工夫したりしながらやっと出来上がると「招待状をつくろう。」「ありがとうのカードもあるといいね。」とたくさんの素敵なかいディアがでてきました。また、おばけになつて脅かす子、効果音を出す子、案内する子、ゴールで宝箱を持つ子など自分で決めた役割があり、どの子も楽しんで取り組んでいました。保護者の皆様にも来ていただき大満足だったようです。

本気で怖がっていただき、嬉しかったです。ありがとうございました。3学期は、自分の思いを表して、友達と一緒に表現する楽しさが味わえるようにし、遊びの中で楽しんできたことを「発表会」につなげ、保護者の皆様に見ていただけたらと考えています。



## おもちつき



10日(金)に、日本の伝統行事である「おもちつき」を行います。つきたてのお餅のやわらかさはもちろんですが、杵や臼の感触、音など日常では触れる事のない道具などに接し、興味や関心を持ったり、お米がお餅になるまでの過程を知ったりすることで、食への興味にもつなげていきたいと思います。当日は小さいのり餅を2つくらい食べる予定です。(お弁当は各自調整してください。)